Das Fest im Wiener Prater

Jedes Jahr tummelt sich halb Wien im Wiener Prater, um dem "Tag der Arbeit" auf dem 1.-Mai-Fest feierlich zu frönen. Den ganzen Tag lang lädt das 1.- Mai-Fest zu einem großen Freizeitund Unterhaltungsprogramm ein.

Egal ob groß oder klein – für jeden ist ein passendes Programm dabei. Auch heuer bieten die Praterunternehmer den Besuchern als besonderes Zuckerl bei vielen Vergnügungsbetrieben bis zu 25% Ermäßigung an – na wenn das keine Einladung ist!

Bereits ab 14 Uhr hat man die Möglichkeit, auf der Festbühne Kaiserwiese (Wiese vor dem Riesenrad) seine Lachmuskeln bei einer Clownshow mit Gaukler GOGO zu trainieren. Wer

> aber lieber aktiv mitmachen will, der ist auf der Aktiv-Kreativ-Straße gut aufgehoben: Hier gibt es rund um die Uhr Programm mit Kreativ- und Mitmachaktionen für die ganze Familie – Geschicklichkeitsspiele wie Froschfischen, aber auch viele Bastelsta

"1. Mai-Fest" Wiener Prater, 1.5., ab 14 Uhr

tionen, Kinderschminken, Malen und vieles mehr.

Wem diese Art von Unterhaltung zu wenig Action ist, der sollte jedenfalls der WAT-Sportbühne (Prater Hauptallee – Höhe Planetarium) einen Besuch abstatten. Athleten aus den Sportarten Turnen und Akrobatik, Gymnastik und Showtanz sowie diverse Meister der Kampfkunst (Taekwondo, Judo) verpacken ihre Darbietungen in sehenswerte Choreografien.

Musikalisch ist von von Country, Rock bis Latein alles dabei. Auf der Rockgegen-Rechts-Bühne findet traditionell wie jedes Jahr das Finale des größten mitteleuropäischen Bandwettbewerbs mit den sieben besten (aus 360 angemeldeten) Acts statt.

Den Höhepunkt bildet auch heuer wieder das Riesenfeuerwerk um 22 Uhr. Na dann, viel Vergnügen.

